
 

 

町長の施政方針に対する質問 

令和５年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容  

 

１ 

 

岡本 隆子 

 

リニア建設発生土について 

フォーラムで一定の成果が出ていると述べられている

が、フォーラムの意義についてどのようにお考えか 

 

 

 

２ 

 

奥村 悟 

 

「御嵩町ゆかりの戦国武将」の魅力発信について 

可児才蔵槍のレプリカ作製による認知度向上と観光誘客

の具体策についての見解をお聞かせください 

 

 

 


